

HOMANN IMMOBILIEN: Unternehmensnachfolge als strategische Chance

Führernsnachfolge ist kein Zeitpunkt, sondern ein tiefgreifender Entwicklungsprozess. Besonders in einem Familienunternehmen entscheidet sie darüber, wie Werte fortgeführt, Strukturen erneuert und Zukunft gestaltet werden. Bei der HOMANN IMMOBILIEN GmbH wird dieser Übergang bewusst als strategische, kulturelle und menschliche Reise verstanden – getragen von Professionalität, klaren Prinzipien und starkem Teamgeist.

Unter der Führung von Geschäftsführerin Eve Homann und begleitet von Strategieberaterin Sabine Gausepohl hat das Unternehmen einen umfassenden Veränderungsprozess durchlaufen, schon bevor Gründer Bernard Homann die Verantwortung komplett an seine Tochter übergeben hatte. Mitgesellschafter Tom Homann bringt zudem sein strategisches Know-how ein und unterstützt die weitere Anpassung der Strukturen mit Weitblick.

„Nachfolge bedeutet für mich, Verantwortung bewusst zu übernehmen – nicht nur für Strukturen, sondern für Menschen, Unternehmenskultur und Zukunft. Wir entwickeln HOMANN IMMOBILIEN nicht einfach weiter, wir richten es gemeinsam neu aus“, betont Eve Homann.

In intensiven Workshops wurden operative Abläufe geschärft, Prioritäten definiert und strategische Schwerpunkte festgelegt.

Gleichzeitig standen Persönlichkeitsentwicklung und Führungscoaching im Fokus – denn nachhaltige Zukunftsfähigkeit entsteht nicht allein durch Systeme, sondern durch Menschen, die ihre Rolle reflektiert und gestärkt ausfüllen. Aus diesem Prozess ging ein neues Leitbild hervor, das Orientierung schafft, Haltung definiert und die Grundlage für eine moderne, verbindende Unternehmenskultur bildet. Es beschreibt, wofür HOMANN IMMOBILIEN steht – und wohin sich das Unternehmen entwickeln will.

Zukunftsplanung und strategische Weiterentwicklung sind für HOMANN IMMOBILIEN zentrale Leitmotive auf dem Weg in die kommenden Jahrzehnte. Im Fokus steht dabei eine langfristige Unternehmensarchitektur, die Stabilität und Wachstum intelligent miteinander verbindet. Dazu gehören eine klare strategische Ausrichtung, die konsequente Weiterentwicklung von Geschäftsprozessen sowie der Ausbau digitaler Strukturen, die Effizienz und Transparenz gleichermaßen stärken.

Gleichzeitig richtet das Unternehmen seinen Blick auf neue Marktpotenziale und zukunftsfähige Geschäftsmodelle, um die Wettbewerbsfähigkeit nachhaltig zu sichern. Die Verzahnung von Tradition und Innovation bildet dabei die Grundlage jeder Entscheidung: Bewährtes soll erhalten



Bernard Homann, Eve Homann, Tom Homann



bleiben, während neue Entwicklungen aktiv gestaltet werden. So entsteht eine Strategie, die sowohl unternehmerischen Mut als auch verantwortungsvolle Planung vereint – und HOMANN IMMOBILIEN wird befähigt, Chancen frühzeitig zu erkennen, Risiken bewusst zu steuern und den eigenen Weg souverän zu definieren.

Teamretreat in Agadir

Ende September 2025 reiste das gesamte Team nach Agadir im Marokko, um in inspirierender Atmosphäre den Dialog zu intensivieren, Perspektiven zu erweitern und den Zusammenhalt zu stärken. Die Reise steht symbolisch für das, was den Nachfolgeprozess prägt: Offenheit, Mut und die Bereitschaft, Zukunft gemeinsam zu gestalten.

Tradition, die trägt – und Raum für Neues schafft

Unternehmensgründer Bernard Homann begleitet den Weg als Spiritus Rector. Mit seinem Erfahrungsschatz, seinem klaren Blick für das Wesentliche und seiner tiefen Verwurzelung in den Unternehmenswerten bleibt er ein wertvoller Impulsgeber. „Unsere Werte sind über Jahrzehnte gewachsen – und genau diese Stärke trägt

die nächste Generation. Es macht mich stolz zu sehen, wie Tradition bewahrt und mein Lebenswerk gleichzeitig mutig weitergedacht wird“, unterstreicht Bernard Homann. Seine Präsenz schafft Verlässlichkeit und Kontinuität – wie ein Skipper, der das Steuer in jüngere Hände übergeben hat, aber immer noch am besten weiß, wo die Untiefen lauern.

Der Weg nach vorn

HOMANN IMMOBILIEN zeigt beispielhaft, dass Unternehmensnachfolge kein Bruch sein muss, sondern ein bewusst gestalteter, konstruktiver Prozess. Ein Prozess, der Traditionen bewahrt, die Menschen stärkt und Strukturen professionalisiert. So entsteht ein Unternehmen, das mit Klarheit im Handeln, Stärke in der Struktur und Tiefe in der Kultur in die kommenden Jahrzehnte blickt.

„Kunden, Partner und Mitarbeiter können sich darauf verlassen: HOMANN IMMOBILIEN verbindet Herkunft und Zukunft zu einer Haltung, die Stabilität schafft und Entwicklung ermöglicht. Mit Herz, Haltung und starkem Miteinander wird Zukunft nicht nur gestaltet – sondern gelebt“, resümiert Eve Homann. ■

**HOMANN
IMMOBILIEN**
Wir kaufen, bauen und vermitteln!

HOMANN IMMOBILIEN GmbH
Servatiiplatz 7
48143 Münster
Telefon: 0251|41848-0
Fax: 0251|41848-90
E-Mail: info@homann-immobilien.de
www.homann-immobilien.de